

| [Region](#) | [Dorfleben](#) | Energiegenossenschaft Bülach: An der Büli-Mäss wird Energie erlebba

Energiegenossenschaft Bülach

An der Büli-Mäss wird Energie erlebbar

Die Bülacher Energiegenossenschaft präsentiert an der Büli-Mäss zwei neue Produkte. Ziel: Erneuerbare Energie fördern.

Publiziert: 04.10.2023, 11:00



Die grösste Solaranlage der Stadt Bülach steht in Eschenmosen. Wer will, kann von hier Strom beziehen.

Foto: Balz Murer

Die Energiegenossenschaft Bülach wird auf der kommenden Büli-Mäss vom Freitag, 27., bis Sonntag, 29. Oktober, zusammen mit der Mobiliar an einem Gemeinschaftsstand präsent sein. Mittels eines Strom-Velos wird für die Besucherinnen und Besucher das Thema Energie erlebbar. Es ist nämlich eindrücklich, wie stark man ins Schwitzen kommt, wenn man die Energie für einen PC nur mittels Muskelkraft erzeugen will. Und genug Energie zu produzieren, um einen Staubsauger oder gar einen Backofen länger zu betreiben, ist schlicht unmöglich.

Auf der anderen Seite ist es aber auch eindrücklich, wie viel Sonnenstrom ein einzelnes Modul als sogenanntes Balkonkraftwerk in einem Jahr produzieren kann, einfach nur so am Geländer hängend. So erhofft sich die Energiegenossenschaft, viele zum Handeln zu motivieren.

Mehr Tempo für die Energiewende

Denn die Energiewende braucht eine deutlich höhere Geschwindigkeit. Und es ist erklärtes Ziel der Energiegenossenschaft, dass das Zürcher Unterland diese Energiewende schnell und mutig angeht. Nur so werden wir unabhängig von teuren und schädlichen Importen von Öl, Gas und andere Energien aus dem Ausland.

Damit die Energiewende gelingen kann, ist es zentral, dass alle vorwärtsmachen. Deshalb wird die Energiegenossenschaft mit zwei neuen Produkten eine Lösung bieten. Zum einen soll neu eine Impulsberatung als niederschwellige und neutrale Energieberatung die Eigentümerinnen und Eigentümer dabei unterstützen, die richtigen Massnahmen für ihre Liegenschaft schnell umzusetzen

zu ihre Eigenschaft setzen anzusetzen.

Auch Mietende können Solarstrom kaufen

Das zweite Produkt ist für Mieterinnen und Mieter gedacht, damit auch diese sich an der Energiewende beteiligen können. Unter dem Motto «Bülacher Solarstrom für alle» können sie den Strom der grössten Solaranlage von Bülach beziehen, die auf dem Eschenmosen steht und jährlich über 500'000 kWh Sonnenstrom produziert.

Der Bülacher Sonnenstrom wird als Vignette bezogen und kann so als Statement für die lokale Energieproduktion sichtbar auf Geräten angebracht werden. An der Büli-Mäss kann man beim Wettbewerb als ersten Preis ein Elektrovelo und als zweiten ein eigenes Balkon-Solarkraftwerk gewinnen.

Energiegenossenschaft Bülach

Fehler gefunden? [Jetzt melden.](#)

0 Kommentare